



L'urbanisme contemporain a rendu certains mots périmés comme « mansarde », « chambre de bonne », etc. Et il a créé des mots nouveaux, comme « unité d'habitation » (couverture). Le logis en pleine nature, la ville verticale, la séparation du piéton et de l'auto (ci-dessus), des écoles claires et joyeuses (ci-dessous) sont à mettre au crédit de l'urbanisme contemporain.



L'URBANISME ET LA CITÉ pourrait aussi bien s'intituler L'URBANISME AU SERVICE DE L'HOMME.

Michel Ragon

étudie en effet les maladies
de nos villes.

Les solutions des urbanistes,
dont il établit un précieux recensement,
sont autant de remèdes.

Des villes antiques
aux grands ensembles,
de Le Corbusier à Brasilia,
c'est,

dans un style vif et clair,
le roman du phénomène urbain
qu'il nous présente.

Et le chapitre consacré à l'avenir
s'ouvre
sur de fantastiques hypothèses.

